

Communiqué de presse >

Le positionnement diversifié d'EnBW a encore valu des résultats stables à l'entreprise au troisième trimestre, quoique l'on s'attende à un résultat inférieur aux prévisions pour l'année.

Forte croissance des résultats pour les énergies renouvelables. / La garantie de stabilité du système se traduit par des dépenses élevées dans le segment des réseaux. / Un résultat d'environ 10 pour cent inférieur aux prévisions établies jusqu'à présent.

Karlsruhe. Les neuf premiers mois de l'exercice 2022 ont été marqués par la volatilité persistante des marchés énergétiques qu'a entraînée la guerre russe contre l'Ukraine. Du fait de son positionnement diversifié tout au long de la chaîne de valeur énergétique, EnBW a réussi à compenser jusqu'à présent les évolutions qui ont touché ses différents secteurs d'activité. Les énergies renouvelables ont enregistré une nette croissance. Pour l'instant encore modestes, les charges dans le secteur des réseaux augmenteront toutefois sensiblement au quatrième trimestre.

Malgré cela, le résultat opérationnel du groupe (EBITDA ajusté) d'environ 1,97 milliard d'euros a pu rester stable par rapport à l'an dernier (-0,2 pour cent). Le bénéfice revenant aux actionnaires d'EnBW AG (bénéfice net) a baissé, passant de 564 millions au premier semestre 2022 à 163 millions à la fin du troisième trimestre. Avec 26 427 salariés (+5,5 pour cent), EnBW a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 39,5 milliards d'euros au cours des neuf premiers mois de l'exercice actuel.

Thomas Kusterer, directeur financier d'EnBW, s'exprime ainsi : « Durant les semaines et les mois écoulés, EnBW, à l'instar d'autres entreprises énergétiques, a dû surmonter les incertitudes et fluctuations considérables sur les marchés internationaux de l'énergie. La guerre en Ukraine, et en particulier l'arrêt des livraisons de gaz naturel russe, ont joué un rôle décisif dans leur déclenchement. Notre structure intégrée, de la production d'électricité à sa commercialisation, en passant par l'infrastructure du réseau, nous a jusqu'à présent valu une stabilité réjouissante. Les charges élevées, par exemple dans le secteur du gaz, ont été compensées par l'évolution positive des énergies renouvelables et du négoce. Grâce à notre modèle commercial solide, nous avons aussi été en mesure d'assurer pleinement et à tout instant la mission d'approvisionnement de notre entreprise auprès de la société et de nos clients. Nous continuerons à l'avenir aussi de faire le maximum en vue d'assurer un approvisionnement énergétique fiable et à un prix abordable. >

Pour le quatrième trimestre, EnBW s'attend toutefois en particulier dans le segment des réseaux à devoir faire face à des charges et dépenses nettement plus importantes afin de



garantir la sécurité d'approvisionnement. Celles-ci seront certes compensées de nouveau dans les années qui viennent, mais elles pèseront nettement sur le résultat de 2022. S'ajoutent à cela la compensation partielle, pas encore définitivement clarifiée, des pertes engendrées par les achats de gaz effectués par l'entreprise du groupe VNG ainsi que les modalités concrètes du prélèvement annoncé sur les profits.

EnBW s'attend par conséquent à ne plus pouvoir atteindre les prévisions escomptées pour 2022 qui prévoyaient un résultat opérationnel de deux à sept pour cent supérieur à celui de l'année dernière (EBITDA ajusté de 3,03 à 3,18 milliards d'euros). Compte tenu de la forte incertitude qui continue de régner sur le marché et dans la sphère politique, les nouvelles prévisions corrigées attendues à l'échelle du groupe pour cette année sont de ce fait environ dix pour cent inférieures à celles prévues à l'origine (EBITDA ajusté entre 2,7 et 2,9 milliards d'euros).

Selon monsieur Kusterer, Les mesures envisagées actuellement par le gouvernement fédéral au sujet du prélèvement sur les bénéfices sont certes parfaitement compréhensibles dans la mesure où elles concernent uniquement des profits exceptionnels découlant des prix de l'électricité inhabituellement élevés en ce moment. Tout dépend néanmoins de leurs modalités concrètes. Les profits prélevés ne sont pas disponibles d'une manière générale pour des investissements dans l'infrastructure énergétique. Un prélèvement trop important, en particulier dans les parcs éoliens et photovoltaïques, entraînerait des conséquences néfastes sur les investissements et, par conséquent, sur l'évolution de la transition énergétique. En outre, une application rétroactive de ces mesures risquerait d'ébranler considérablement la confiance des investisseurs nationaux et étrangers dans le pôle économique allemand. Étant donné que le débat politique, auquel nous participons de manière constructive, n'est pas clos, il nous est pour l'instant impossible d'évaluer les répercussions sur les activités d'EnBW. »

Évolution des différents domaines d'activité

Dans le segment infrastructure intelligente pour les clients (ventes), l'EBITDA ajusté avoisine les 321 millions d'euros, se situant ainsi au niveau de l'an dernier (+0,8 pour cent). Les coûts d'approvisionnement pour l'électricité et le gaz, nettement en hausse par rapport à l'année dernière, ont pu être compensés grâce aux résultats positifs de sociétés venues rejoindre la filiale du groupe Senec. Sans elles, le résultat du segment serait d'environ dix pour cent inférieur à celui de l'année dernière.

Avec un EBITDA ajusté d'environ 944 millions d'euros, le secteur d'activité infrastructure d'importance systémique (réseaux) recule de trois pour cent par rapport à la même période l'an dernier. Les dépenses élevées dues aux interventions sur les réseaux et pour la réserve de réseau, visant à garantir la stabilité du système, expliquent en grande partie cette baisse du résultat. Il est question ici de centrales de réserve qui interviennent exclusivement à la demande des exploitants des réseaux de transport afin d'assurer la stabilité des réseaux d'électricité.

L'EBITDA ajusté du segment infrastructure de production durable (énergies renouvelables, production thermique et négoce) a augmenté, passant à 878 millions d'euros, soit en gros 3 pour cent de plus qu'à la même période l'année dernière.



Cette évolution est imputable aux énergies renouvelables, secteur dans lequel l'EBITDA ajusté a augmenté de 54 pour cent, passant ainsi à quelque 840 millions d'euros. Les parcs photovoltaïques nouvellement mis en service, les prix plus élevés sur le marché ainsi que les conditions de vent plus favorables ont nettement contribué à cette augmentation. Dans le secteur de la production thermique et du négoce, l'EBITDA ajusté s'élevait au premier semestre 2022 à environ 39 millions d'euros et affichait ainsi une baisse d'environ 88 pour cent par rapport à la même période l'année dernière. Les dépenses liées à la réduction et à l'arrêt des livraisons de gaz russe aux filiales et les coûts élevés découlant ainsi des achats de gaz effectués en remplacement ont eu un impact négatif. L'amélioration du résultat des activités de négoce a pu en partie compenser cela.

Avec quelque 1,84 milliard d'euros, les investissements du groupe EnBW au cours des neuf premiers mois de 2022 excédaient légèrement le niveau de l'an dernier à la même période (1,71 milliard d'euros). La majeure partie du total des investissements (73 pour cent) a été consacrée à des projets de croissance dans le cadre de la transition énergétique, par exemple au développement des réseaux de transport et de distribution, à la sécurisation du foncier pour le développement d'un parc éolien offshore en mer d'Écosse et à l'extension de l'infrastructure de recharge pour l'électromobilité.



Kennzahlen des EnBW-Konzerns

Finanzielle und strategische Kennzahlen

39.453,8 1.967,9 320,8/16,3 943,8/48,0	18.720,8 1.972,6 318,1/16,1 968,3/49,1	110,7 -0,2 0,8/-	32.147,9 2.959,3 344,0/11,6
320,8/16,3	318,1/16,1		2.959,3
		0,8/-	2// 0/11 /
943,8/48,0	968,3/49,1		344,0/11,0
		-2,5/-	1.263,0/42,7
878,1/44,6	854,4/43,3	2,8/-	1.539,7/52,0
-174,8/-8,9	-168,2/-8,5	-3,9/-	-187,4/-6,3
1.612,0	1.782,6	-9,6	2.803,5
785,2	861,0	-8,8	1.402,9
333,5	-286,4	-	158,8
397,2	729,9	-45,6	1.203,2
163,2	-26,6	-	363,2
0,60	-0,10	-	1,34
1.506,2	892,8	68,7	1.783,8
1.540,1	1.433,3	7,5	2.471,2
30.9.2022	31.12.2021	Veränderung in %	
9.397,2	8.786,1	7,0	
30.9.2022	30.9.2021	Veränderung in %	31.12.2021
26.427	25.041	5,5	26.064
24.820	23.527	5,5	24.519
	878,1/44,6 -174,8/-8,9 1.612,0 785,2 333,5 397,2 163,2 0,60 1.506,2 1.540,1 30.9.2022 9.397,2	878,1/44,6 854,4/43,3 -174,8/-8,9 -168,2/-8,5 1.612,0 1.782,6 785,2 861,0 333,5 -286,4 397,2 729,9 163,2 -26,6 0,60 -0,10 1.506,2 892,8 1.540,1 1.433,3 30.9.2022 31.12.2021 9.397,2 8.786,1	878,1/44,6 854,4/43,3 2,8/174,8/-8,9 -168,2/-8,5 -3,9/- 1.612,0 1.782,6 -9,6 785,2 861,0 -8,8 333,5 -286,4 - 397,2 729,9 -45,6 163,2 -26,6 - 0,60 -0,10 - 1.506,2 892,8 68,7 1.540,1 1.433,3 7,5 Veränderung in % 9,397,2 8.786,1 7,0 Veränderung in % 26,427 25,041 5,5

Contact

EnBW Energie Baden-Württemberg AG **Group Communications** Martina Evers

Durlacher Allee 93 76131 Karlsruhe, Allemagne Téléphone : +49 721 63-255550

Vorjahreszahlen angepasst.
 Bezogen auf das auf die Aktionäre der EnBW AG entfallende Ergebnis.
 Anzahl der Mitarbeiter*innen ohne Auszubildende und ohne ruhende Arbeitsverhältnisse.
 Die Personalstände für die ITOs (DNTRAS Gastransport GmbH, terranets bw GmbH und TransnetBW GmbH) werden nur zum Jahresende aktualisiert; unterjährig wird der Personalstand vom 31.12.2021 fortgeschrieben.
 Umgerechnet in Vollzeitbeschäftigungen.



E-mail: presse@enbw.com Site Internet : <u>www.enbw.com</u>









